

# À Avignon, le syndicat Snudi-FO 84 se mobilise contre la semaine de 4,5 jours dans le primaire

Par Benjamin JANSSENS

Publié le 23/05/25 à 19:30

Les manifestants défendent le retour de la semaine de quatre jours.

/ Photo B.J.



**Jeudi soir, des membres du syndicat Snudi-FO se sont rassemblés place de l'Horloge, devant la mairie, afin de revendiquer un retour à la semaine de 4 jours, forts d'une pétition ayant réuni plus de 2 300 signatures.**

Malgré les mouvements syndicaux, les affiches et les pétitions, en dix ans, jamais [la municipalité](#) n'a souhaité remettre en question la semaine de 4,5 jours (contrairement à Montoux, qui est repassée à la semaine de 4 jours en septembre 2023). Sur 151 communes, seuls 3 villages gaulois résistent encore : [Avignon](#), Crillon-le-Brave et Richerenches.

Dans la [cité des papes](#), près de 10 000 enfants et 58 établissements publics sont ainsi concernés (le secteur privé pratique la semaine de 4 jours). Au grand dam d'un certain nombre d'enseignants, des sympathisants et des militants du syndicat Snudi-FO notamment.

Malgré les mouvements syndicaux, les affiches et les pétitions, en dix ans, jamais [la municipalité](#) n'a souhaité remettre en question la semaine de 4,5 jours (contrairement à Montoux, qui est repassée à la semaine de 4 jours en septembre 2023). Sur 151 communes, seuls 3 villages gaulois résistent encore : [Avignon](#), Crillon-le-Brave et Richerenches.

Dans la [cité des papes](#), près de 10 000 enfants et 58 établissements publics sont ainsi concernés (le secteur privé pratique la semaine de 4 jours). Au grand dam d'un certain nombre d'enseignants, des sympathisants et des militants du syndicat Snudi-FO notamment.

Ce jeudi soir, place de l'Horloge, devant l'hôtel de ville, comme dans une dizaine d'autres départements de l'Hexagone, une poignée d'entre eux s'est donc rassemblée pour dire "*stop aux inégalités de traitement entre les collègues, les parents et les élèves*", défendant un retour [à la semaine de "4 jours pour tous sur 36 semaines"](#). Tout en clamant que "*ce n'est pas aux mairies de décider de (leurs) horaires.*"

## **Un sujet de campagne pour l'élection municipale de 2026**

*"Une majorité de conseils d'école est favorable à ce retour, et notre pétition a déjà recueilli plus de 2 300 signatures de professeurs et de parents, a indiqué Blaise Laurent, [cosecrétaire de l'union départementale](#). L'an passé, nous avons réuni 800 signatures et Claude Nahoum (1er adjoint au maire, délégué à l'éducation) avait répondu à notre demande de référendum local par une fin de non-recevoir. Cette fois, nous sommes davantage soutenus, les mentalités évoluent."*

Le représentant n'est pas dupe, cependant : *"Un an avant les élections municipales, je vois mal la mairie se désavouer. Mais on est présents ce jour pour lui rappeler qu'on ne lâche rien. Pour lui redire qu'on pense que la semaine de 4 jours, c'est mieux pour les élèves et les personnels. Et que l'argent dépensé dans le périscolaire pourrait servir ailleurs. Puis on se donne rendez-vous dans un an, car ce sera forcément un sujet de l'élection."*